

Mortalidad infantil en Cienfuegos fue solo de 2,8



Cienfuegos, 26 dic (RHC) La provincia de Cienfuegos cierra el año con una tasa de mortalidad infantil de excelencia, estimada en 2,8, por cada mil nacidos vivos, la segunda más baja de Cuba, y consolida los procesos de la atención prenatal y pediátrica.

El doctor Salvador Tamayo Muñiz, director de Salud en el territorio, destacó que en este logro influyen el funcionamiento y la calidad de la atención en el Palacio de la Maternidad, de la ciudad cabecera, el trabajo de vigilancia prenatal que hacen los médicos y enfermeras de la familia así como el cuidado de los equipos de especialistas de ginecología y de pediatría, reporta la Acn.

Resaltó además el trabajo realizado por las unidades de cuidados intensivos, la atención a las maternas críticas y la labor de la intensiva polivalente del hospital clínico docente Gustavo Aldereguía.

Tamayo Muñiz dijo que sobresale la Unidad de Neonatología del Hospital provincial, ubicada entre las mejores del país, donde consolidan los procesos de atención a los bebés en estado que requieren un mayor cuidado.

Abundó sobre los servicios de manejo del recién nacido minúsculo, es decir, menor de mil 500 gramos, donde se alcanzan índices de sobrevivencia, que son de excelencia en cualquier lugar del mundo.

Expresó el directivo que la salud en Cienfuegos arriba a un nuevo año con la seguridad de contar con un panorama muy positivo en el Programa Materno Infantil, con un proceso mucho más consolidado y seguro.

Todo el empeño está en los procesos que tienen que ver con la prevención, el manejo de los riesgos en las jóvenes en edad fértil, la nutrición, la hipertensión arterial, las infecciones de transmisión sexual, aspectos que al final repercuten en la salud reproductiva y en la calidad de vida de las mujeres, acotó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/116623-mortalidad-infantil-en-cienfuegos-fue-solo-de-28>



Radio Habana Cuba